

Fecha: 17-02-2026  
Medio: El Llanquihue  
Supl.: El Llanquihue  
Tipo: Noticia general  
Título: La marea roja deja unos doscientos intoxicados

Pág. : 8  
Cm2: 24,7  
VPE: \$ 27.033

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 18.600  
Favorabilidad:  No Definida

**50 años | 17 de febrero de 1976**

## La marea roja deja unos doscientos intoxicados

El Servicio Nacional de Salud reportó 200 intoxicados por “marea roja” en Puerto Montt debido al consumo de choritos. Análisis detectaron un dinoflagelado tóxico que invade el plancton. Aunque se alertó por radio, la venta persistió, forzando a la autoridad a “requisar todas las existencias” de mariscos ayer. Se busca frenar el brote y resguardar la salud de toda la zona.